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BUREAU DU 04/03/2022 
 

 

Présent(e)s : Gilles Daverdon, Yves Le Quellec (FNE85), Luce Martin, François-Marie Pellerin. 

Excusés : Fabienne Babin, Marc Blanchard (LPO Vendée), Éric Rousseaux (ACEDEM), Alexis Pernet, Estelle 
Rodon 

20h30. Présentiel salle Arentèle (Benet) et visioconférence. ODJ : 
 Infos des associations 
 Université maraîchine 2022 
 Congrès 2022 
 Groupes de travail, instances, commissions, etc. 
 Divers 

INFOS DES ASSOS 

 Nouveaux représentants pour bureau et CA : Pascale Jean dit Berthelot (DSNE) et Alexis Martineau 
(GODS). Les mails ont été ajoutés aux listes de diffusion. Mais à confirmer avec GODS car ont indiqué 
remplacement d’Alexandra Christin alors que c’est Marie-Line Dupeux-Durand qui participait au CA. 

 Les Rouches. Envoi de l’Agenda 2022. Voir Plaquette en pièce jointe. 

 FNE Vendée 

o Adhésion. Pour cohérence avec fonctionnement de FNE (département > région), FNE 
Vendée devient membre de la Coordination. FNE Vendée est membre de FNE Pays de Loire. 

o Tonne de chasse. Construction récente près de Longeville. Plusieurs anomalies constatées : 
pas de demande de construction, pompage dans parcellaire. 1er signalement réalisé par Yves 
à DDTM en décembre 2021 + signalement sur plateforme Sentinelle de la nature. Yves a 
préparé texte pour dépôt de plainte. Ok pour associer la Coordination. Yves envoie texte 
pour signature. 

o Drainage illicite à Moreilles. OFB saisi. Dossier en cours d’instruction mais sensible. En fct 
évolution, Yves sollicitera la Coordination pour déposer plainte. 

UNIVERSITE MARAICHINE 2022 
Dernières infos envoyées par Estelle. 

 Sortie : samedi 19 mars. RDV 14h Prée Mizottière. Luce se charge d’acheter jus de pomme.  
 Conférence : mardi 29 mars - 20h30. Ouverture de l’exposition à 17h. Salle communale. St Pierre Le 

Vieux. Installation expo avant 17h. Estelle et Alexis seront sur place. 
 Communication. Affiche en cours de réalisation par Laurie. Presse : François-Marie se charge 

d’envoyer infos à PQR 79 et techniciens EPMP et DDT à titre personnel. Luce à 85, PNR et SMVSA. Yves 
transmets mail de Flora Chauveau pour Ouest France. François-Marie transmet mails de Fabrice Enon 
et Fabrice Suire pour SMVSA et courriers types. Voir sur site web pour PNR. 
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CONGRES 2022 
 Samedi 14 mai. A confirmer. Format sortie + AG. 
 Prin-Deyrançon ? Luce se charge d’appeler la mairie pour voir si salle dispo à cette date. 
 Sortie Tourbière ? Revoir Marie Mauléon (PNR) pour circuit balade ? 
 AG. Luce se charge d’envoyer les invitations et appel à cotisation. Elle envoie docs pour RA 2021 ET 

2020. Attention ! RA 2020 n’avait pas été fait avant l’AG 2021 en visio. 
 AG FNE : 21 mai. AG DSNE : 7 mai. 

REPRESENTANTS, INSTANCES ET COMMISSIONS 
 Fonctionnement actuel. Les représentants sont volontaires. En principe, ils choisissent instance(s) ou 

commission(s) en fct de leurs envies, expériences personnelles ou professionnelles et en fct des zones 
géographiques. Pour commencer, les dossiers sont généralement travaillés en binôme. 

 Comment représenter la Coord ? Comment améliorer le fonctionnement ? Comment accompagner 
de futurs volontaires ? Plusieurs pistes ont été évoquées, notamment sur la spécificité de la 
Coordination (déjà évoquée lors des 25 ans) et la transmission/partage. Bien qu’ayant un statut 
d’association loi 1901, pour certains sujets et avec son niveau d’expertise, la Coordination s’apparente 
plus à un groupe de réflexions ou laboratoire d’idées (think tank)… Comment transmettre cette 
spécificité pour ceux qui arrivent et veulent s’investir ? Prévoir une « formation » : A quoi ça sert la 
Coordination ? Faire un point plus précis sur les instances lors de l’AG ? 

 Pour compléter la réflexion, et en l’absence de plusieurs représentant(e)s, nous décidons de reporter 
ce point à une prochaine date. 

DIVERS 
 PTGE Curé. Enquête publique. Entretien par LISODE, prévu le 4 avril, avec Gilles Daverdon et 

François-Marie Pellerin. François-Marie contacte Niort Association pour avoir une salle. 
 Préfecture 79. Départ Emmanuel Aubry. Arrivée d’Emmanuelle Dubée, nouvelle Préfète. 
 FDVA 2. Subvention 2022 Nouvelle-Aquitaine. Nouvelle plateforme en ligne. Formation suivie par 

Luce. Dépôt d’un dossier le 8 mars (Axe 1 : Fonctionnement global). 
 CIC. Appel pour demande docs identité. A revoir avec notre conseiller. 
 FNE. Envoi des documents annuels + paiement adhésion. Luce a envoyé mail aux associations 

membres pour calcul et dénombrement. 

Prochaine rencontre: vendredi 1er avril 2022. 20h30. 


